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 所管事務調査報告書 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）再編小学校について         ８月２３日 

 

２ 調査結果 

（１） 現在の検討状況や検討委員会が実施した２校の視察報告を確認し、

学校形態の違いによる施設、学校の特色について等の説明を受け調査

した。 

 

意見 

令和１２年４月開校に向け、今後、学校形態や施設形態等の他、既存施

設の活用の可否、校地選定や設備等、検討課題は多岐に渡るが、大きな方

針を決めなければならない大詰めの時期に入っている。 

活用可能な財源の見極めを図り、児童生徒にとって有意義な学びの場と

なるよう努めるべきである。 


